

Cuba exige aux Nations Unies la non-politisation du thème de l'État de droit



Nations Unies 11 octobre (RHC).- Cuba a lancé aux Nations Unies un appel à la non-politisation du thème de l'État de droit par l'imposition de concepts permettant aux puissances de s'immiscer dans les affaires intérieures des pays souverains.

La troisième secrétaire de la Mission Permanente de Cuba devant l'organisme international, Tanieris Dieguez, a signalé que l'on a constaté avec préoccupation cette façon d'agir. Elle a rejeté toute tentative de remplacer les autorités nationales auxquelles revient la faculté de prendre des décisions relatives à l'État de Droit » a expliqué la diplomate-.

Au cours d'un débat de la Sixième Commission de l'Assemblée Générale de l'ONU, la diplomate a exprimé plusieurs réserves de notre pays sur ce thème, analysé dans le cadre du Groupe de Travail chargé des questions juridiques de l'organisation car -a-t-elle relevé- il manque d'un équilibre adéquat et il peut donner lieu à des interprétations interventionnistes et à la violation du principe de non-ingérence.



Radio Habana Cuba